

## Les possibles vestiges de Milchichig étudiés

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 17 Février 2010 04:04 - Mis à jour Lundi, 22 Février 2010 05:39

---

Les possibles vestiges découverts par un groupe d'étudiants de l'Institut Kennedy, dans le secteur de Milchichig seront étudiés conjointement par l'Institut National de Patrimoine Culturel et l'Unité d'Archéologie Urbaine de la Municipalité. L'objectif est éclaircir la nature de la découverte, anthropique ou géologique, selon les versions.

### Plus d'informations...

Lire " [Criterios diversos por sitio de Milchichig](#) " dans *El Mercurio*

Lire " [Hallazgos arqueológicos serán analizados](#) " dans *El Tiempo*

Lire " [Les pièges d'une lecture erronée des paysages naturels](#) " sur notre site

Lire " [Découvertes de possibles vestiges archéologiques à Cuenca](#) " sur notre site